

27 novembre 2018

Patricia Olasker parle à *Bloomberg* du rôle joué par Davies sur le marché du cannabis au Canada

Dans un [article](#) (en anglais) paru récemment dans la publication *Bloomberg*, l'associée de Davies [Patricia Olasker](#) discute de la participation de Davies au secteur canadien du cannabis, qui connaît un essor fulgurant.

Cette année, Davies se classe au premier rang parmi ses pairs pour le travail qu'il a accompli dans le cadre d'opérations de fusions et d'acquisitions d'une valeur de 5,8 milliards de dollars dans le secteur du cannabis, ce qui comprend son rôle de conseiller auprès des actionnaires de MedReleaf Corp. relativement à la vente de celle-ci à Aurora Cannabis Inc. pour une contrepartie d'environ 3,2 milliards de dollars.

Selon Patricia, le cabinet s'est tout d'abord lancé dans le secteur afin de répondre aux besoins de sa clientèle traditionnelle. « Il s'agit de prêteurs, de banques d'investissement, de détaillants et d'actionnaires activistes. Notre travail nous est donc confié par nos sources habituelles, mais touche un secteur en pleine émergence. »

Elle ajoute qu'elle n'a jamais vu un secteur se développer aussi rapidement que celui-ci, précisant qu'« un tel essor est sans précédent du vivant de la plupart des avocats qui exercent la profession ».

L'article explique que Davies a élargi sa clientèle, qui comprend maintenant des « joueurs établis du secteur du cannabis » auxquels le cabinet prodigue des conseils en matière de fiscalité, de marques de commerce, de commercialisation et de conformité. Le cabinet contribue également à l'éducation des futurs avocats dans le domaine du droit du cannabis grâce au nouveau cours sur la réglementation du secteur du cannabis canadien offert conjointement par Patricia à la faculté de droit Osgoode Hall.